

# 農業土木科 オープンスクール

## 学科説明会 体験学習会 懇談会

農業土木科

7月25日・26日の2日間において本校のオープンスクールが行われました。農業土木科には189名の中学生の皆さんと保護者様の参加があり、学科の説明を真剣に聞いて頂き、体験学習会にも暑い中、取り組んで頂きました。今回から懇談会も実施したところ、中学生や保護者の皆さんから学科に関する様々な質問を受け、コミュニケーションを取ることができました。農業土木科の雰囲気や学習内容、進路先等を知って頂けたのではないかと思います。

農業土木科では、土木に関する様々な実験実習をとおして、将来の進路実現に向けた指導を行っております。参加された中学生の皆さんと保護者の皆様、大変暑い中また手狭の中ご迷惑をお掛けしましたが、誠にありがとうございました。来年の入学式でお待ちしております。



学科説明。教員からの説明後、5名の生徒から色々な話をしてもらいました。



サイホン・浮沈子・重機のラジコン体験など様々な体験をして頂きました。



液状化現象の説明・実験。  
説明する様もなかなかです。



懇談会の様子。  
生徒が親切丁寧にお答えしました。